
■開催者としての感想 

開催するにあたり、準備は全て整っていたので、何
も問題なく始めることができましたし、事前に動画
を視聴できたことで、スタッフも各自準備して当日
を迎えることができたと思います。
途中、待ちが出るほど大盛況でしたが、一人一人の
参加者にきちんと説明するよう心がけました。終わっ
たあと、多くの方の笑顔が見られたので、スタッフ
はやりがいを感じ、参加者には喜んでいただけたと
思います。

■講習会に参加されたお客様の声 

参加後、声をかけて感想をお聞きしましたが、ほとん
どの方が「いつも使用している倍以上が適量と初めて

たが、しっとりしているので今後はたっぷり使用しま
す」と言われました。

マッサージしながら塗ることで、血行もよくなったと
大変喜んでいただけましたので、とてもよい機会だっ
たと思います。
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